



**C'est aux premières heures de la matinée d'hier mercredi 17 octobre 2018 que les artistes venus des régions du Cameroun ont assiégés l'entrée principale de la Cameroon radio-télévision (CRTV).**

Pencartes et affiches multiples à la main, ces artistes et musiciens venus des dix régions du Cameroun ont exprimé leurs ras-le-bol réclamant ainsi le paiement de leurs droits d'auteur.

Le collectif sollicite que la somme d'un 1 milliard de francs représentant ces droits d'auteur leur soit reversé. Ambarassé par cette situation qui rendait la circulation inaccessible, le préfet du IIe arrondissement de la ville de Yaoundé est descendu sur les lieux afin de s'enquérir de la situation.

Ce n'est qu'au bout d'une trentaine de minutes de débats entre les manifestants et l'autorité administrative qu'un consensus sera trouvé.

Les manifestants ont reboursé chemin tout en attendant que la décision prise par le Directeur général de la CRTV soit exécuté d'ici à là.